



Fürstenwalde / Spree, im Januar 2025

Kundeninformation zur POP-Verordnung *Customer information on POP regulation*

Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffen (POP) dient dem Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt vor diesen Stoffen. Zweck ist eine möglichst baldige Einstellung, bzw. durch Beschränkungen, eine Reduzierung der Herstellung, des Inverkehrbringens und die Verwendung dieser Stoffe auf ein Minimum.

The regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POP) serves to protect human health and the environment from these substances. The purpose is to discontinue production as soon as possible or at least, through restrictions, to reduce the production, placing on the market and use of these substances to a minimum.

SED O nimmt die EU-Verordnung 2019/1021 mit der gebotenen Aufmerksamkeit zur Kenntnis. Vor diesem Hintergrund können wir bestätigen, dass in den von SED O hergestellten Produkten keine Schadstoffe gemäß (EU) 2019/1021 (Stand 17.10.2024) enthalten sind.

SED O takes due notice of the EU-Regulation 2019/1021. Against this background, we can confirm that the products manufactured by SED O do not contain any harmful substances in accordance with (EU) 2019/1021 (as of October 17th, 2024).

Wir möchten darauf hinweisen, dass SED O keine Garantie für etwaige Kontaminationen und/oder Verunreinigungen von Rohstoffen oder für nachgeschaltete Prozesse außerhalb des Einflussbereichs von SED O geben kann.

We would like to point out that SED O cannot provide any guarantee for any contamination and / or impurities of raw materials or for downstream processes beyond SED O's control.

Diese Erklärung gilt bis zum 31. Dezember 2025 oder bis zur Veröffentlichung einer neuen Erklärung, zu finden unter www.sedochemicals.de.

This declaration is valid until December 31, 2025 or until a new declaration is published, which can be found on www.sedochemicals.de.

Mit freundlichen Grüßen
Kind Regards

SED O Chemicals Neoprene GmbH